



◦ **AMLO** aclara que no llamó a votar por el guinda; pide no pensar sólo en ganar la Presidencia **pág. 6**



“YO LO QUE planteo, por experiencia, y pensando en el país y en lo que están haciendo los oligarcas en el mundo para limitar la democracia, yo lo que recomiendo es que no se esté pensando nada más en ganar la Presidencia”

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

# Ejecutivo niega llamado a votar por el guinda

• Por Jorge Chaparro  
jorge.chaparro@razon.com.mx

**LUEGO** de que convocara a votar en bloque por los partidos que garanticen la continuidad de la transformación, el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no recordaba que hubiera llamado a que hubiera una “avalancha” de votos para su movimiento.

## EL TIP

**EL PRESIDENTE** insistió en que la marcha que convocó para el domingo 27 de noviembre debe celebrar que sus opositores no cumplieron el objetivo de arrebatarle el congreso.

“Es que yo no dije que sea una avalancha de votos, o no recuerdo, para un partido en particular. O sea, parece redundancia, porque partido viene de parte. Es que cualquier partido, cualquiera que participe en un proceso de transformación, sea partido o sea bloque de partidos, coaliciones, la recomendación...”, trató de corregir.

Sin embargo, insistió en que los electores deben dar su voto tanto al candidato a la presidencia como a los representantes al Congreso, pero deben ser para quienes garanticen que seguirá el cambio.

“Yo lo que planteo, por experiencia y pensando en el país y en lo que están haciendo los oligarcas en el mundo para limitar la democracia, yo lo que recomiendo es que no se esté pensando nada más en ganar la Presidencia”, reiteró.

El Presidente reiteró que en realidad lo que se busca al dividir el voto es que el Presupuesto de Egresos, que es aprobado en exclusiva por los diputados con mayoría simple, fuera la forma de contener a los gobiernos.

“Vamos a quitarle el congreso, imagínense si el presidente no tiene mayoría en la cámara de diputados para el Presupuesto”, indicó.

Por otra parte, pidió ayuda para difundir la marcha que se realizará el próximo 27 de noviembre del Ángel de la Independencia al Zócalo de la Ciudad de México, para conmemorar el cuarto aniversario de su gobierno.

“Lo de la marcha están todos invitados ayúdenme corran la voz, no es fácil comunicar. A veces pensamos que ya todos están informados y no. Ayúdenme que todo el que esté informado informe que todos nos comprometamos a informar, que cada ciudadano sea un medio de información”, pidió López Obrador.

**EL PRESIDENTE** asegura que no exhortó a una “avalancha” de sufragios; pide ayuda para difusión de marcha del 27 de noviembre

100  
Mil personas marcharán, según Claudia Sheinbaum